

### **Importante operación antidroga de la Guardia Civil en Sanlúcar**

- Más de 200 agentes del OCON y la Comandancia de Cádiz participan en un dispositivo que se ha iniciado a las seis de la mañana con varios registros simultáneos en el centro de la localidad y en la Colonia Monte Algaida
- La Benemérita trata de desarticular una red de narcotráfico que estaría introduciendo grandes cantidades de hachís por la desembocadura del Guadalquivir.
  
- 
- La Guardia Civil está llevando a cabo una importante operación antidroga en Sanlúcar de Barrameda. Se trata de un dispositivo conjunto de la Comandancia de Cádiz y el OCON (Órgano de Coordinación contra el Narcotráfico) en la que participan más de 200 agentes de diferentes unidades.
- [Leer más...](#)
-